



## FRANK POLSON

### À PROPOS DE L'ARTISTE

Né en 1952 à Ville-Marie au Temiscamingue, Frank Polson est un algonquin de la communauté de Long Point First Nation, à Winneway, dans le Témiscamingue. Polson travaille à l'acrylique. Il a consacré les dix-sept dernières années de sa vie à développer un style qui respecte la tradition mais qui est également contemporain. Il couche sur la toile les souvenirs des jours et des nuits passées avec son père, sur les lignes de piégeage, sous des couchers de soleil spectaculaires, les sons et les ambiances de la nature sauvage. Polson peint dans le style « Woodland » qui, bien que fondamentalement traditionnel, dégage par ses couleurs et son dynamisme une fraîcheur toute moderne. Les œuvres de Frank ont été vendues aux quatre coins du monde et il a exposé dans plusieurs galeries canadiennes et européennes.